Evaluation von Lehrveranstaltungen: Messen um des Messens willen?

- Wie mit Ergebnissen umgehen?
- Wie viel Transparenz? Ergebnisse veröffentlichen oder vertrauliche Behandlung der Ergebnisse?
- Kommentierung der Ergebnisse durch Lehrende?
- Wie die TeilnehmerInnenzahl an Evaluationen erhöhen?
- Wie viel soll evaluiert werden? Alle oder ausgewählte Veranstaltungen?
- Wie sehen Studierende den Evasys-Bogen?
- Zu welchem Zeitpunkt des Semesters evaluieren? Schon zur Mitte oder erst zum Ende des Semesters?
- Zusätzliches Online-Portal, in dem Studierende evaluieren können, die vor Semesterende aus der Veranstaltung ausgestiegen sind?
- Sanktionen bei schlechten Evaluationsergebnissen?
- Anreize?
- Eigenevaluation von Lehrenden?